cuatro años y usted se puede pegar una estrellada de padre y señor nuestro", le dijo uno de los legisladores que estuvieron en dichos encuentros. A lo que el jefe de Estado respondió: "Usted tiene razón, pero la batalla apenas comienza y la vamos a dar, no hay nada más que hacer. ¿Cómo nos devolvemos? El país y los colombianos están esperando muchas cosas de nosotros".

hegemonía de más de 200 años en

## ¿A la junta?

de Trabajo, Edwin Palma, podría ser el primer cambio que tenga la junta directiva de Ecopetrol con el nuevo gobierno. Palma, quien fue presidente de la Unión Sindical Obrera (USO), el sindicato de mayor poder en la petrolera, llegaría a la junta bajo el respaldo del gobernador del Meta, Juan Guillermo Zuluaga, quien lidera el bloque de mandatarios de los departamentos productores de petróleo (Meta, Casanare, Arauca, Santander y Huila), quienes tienen un asiento en la junta. Dicen que Zuluaga llamó gobernador por gobernador en

busca del respaldo, que también le

El recién nombrado viceministro

dio el consejero para las regiones, Luis Fernando Velasco.

## El Guavio I

Las manifestaciones campesinas en inmediaciones de la hidroeléctrica del Guavio constituyeron una de las primeras emergencias, por ahora superada, para el gobierno de Gustavo Petro. Se la tomaron tan en serio que revisaron cómo hace 30 años, por no prestarle atención al sector, el gobierno de César Gaviria tuvo que enfrentar la crisis del apagón con altísimos costos económicos y políticos. Por eso el ministro del Interior, Alfonso Prada, y la ministra de Minas y Energía, Irene Vélez, fueron enviados a la región a tramitar las necesidades de esas comunidades rurales y, de paso, fue ella quien tomó la vocería para anunciar el acuerdo el pasado jueves y aprovechar de paso para mejorar su imagen, objeto de polémica a través de redes sociales por recientes fallas en sus pronunciamientos públicos. Eso sí, los voceros comunales les advirtieron que si no les cumplen pavimentando la carretera